

Venezolanos otra vez a las calles para defender Revolución Bolivariana



Caracas, 7 sep (RHC) Los venezolanos saldrán este miércoles a las calles en todas las regiones del país para apoyar la Revolución Bolivariana y la paz en la nación, frente a la convocatoria opositora a la violencia y el caos.

Los partidos de derecha, por su parte, convocaron para esta jornada una serie de acciones desestabilizadoras en aras de apresurar el referendo revocatorio en el país y poner fin al gobierno de Nicolás Maduro, refiere Prensa Latina.

Según informes del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), en esta capital, los ciudadanos se reunirán en nueve locaciones, desde la mañana, en rechazo al llamado de la coalición opositora Mesa de Unidad Democrática (MUD) para generar caos en el país tras su fracasada movilización anterior.

Otras manifestaciones tendrán lugar en los estados de Miranda, Carabobo, Falcón, Sucre, Anzoátegui y Mérida, frente a las amenazas de paro y movilizaciones de la MUD para la jornada, añade dicha fuente.

Desde hace varias semanas los ciudadanos venezolanos se mantienen movilizados en todo el país, con el objetivo de neutralizar los planes de violencia instigados por la ultraderecha.

A dicho llamado se han sumado los movimientos sociales y sectores como la juventud, asociaciones feministas, organizaciones y sindicatos obreros, la comunidad LGBTI y muchos otros.

La víspera, en las concentraciones del estado Portuguesa el vicepresidente del PSUV, Diosdado Cabello, comentó que el Gobierno y el pueblo revolucionario deben permanecer en la calle en defensa de la paz y la estabilidad nacional.

Denunció las pretensiones que mantienen sectores de derecha tras las manifestaciones de esta jornada, frente a las sedes del Consejo Nacional Electoral por todo el país.

Además advirtió de los intereses de la MUD de poner fin a toda costa al gobierno del presidente Maduro, electo legítima y constitucionalmente, lo cual no se logró con las marchas del 1 de septiembre.

La coalición opositora, además de movilizaciones, ha optado por otros actos más solapados como una protesta masiva de 10 minutos en Caracas, y el inicio de las sesiones parlamentarias en Islas Margaritas el 15 de septiembre, en medio de la cumbre del Movimiento de Países No Alineados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104845-venezolanos-otra-vez-a-las-calles-para-defender-revolucion-bolivariana>



Radio Habana Cuba